

さあ、ご一緒に！

寮母長 三津山 かみえ



やつたぜ!!

24時間テレビ  
バリアフリー  
俳句大会  
入選!!



いま三恵ホームには34名の寮母があります。平均年齢は約40才。若すぎもせず、年にも寄らず、ある意味ちょうど良い年齢構成でしょうか。しかしまあ、若い寮母の多くなったこと。20年前には考えられませんでした。三恵ホームの寮母は皆、良く働くし、気立てが良くて器量良し、嘘だと思つたらどうぞ御覽にいらして下さい。いえいえわざにとは申しません。御家族のお顔を見に来て頂くついで結構です。

お若い(?)施設長の下、15年度から始まる支援費制度に向けての運営体制改革も様々と進んでおります。三恵ホームの利用者

立町龍夫

米は百姓の命で、米の命は水です。その水を引くため、田植え前に地区の人総出で構築を致します。

それを思い出し、この句を作りました。

日を増して  
稻の育ちの  
早さかな  
百姓の  
命の水や  
溝浚い

岡本信二

田植えの終った田んぼ一面に小さな頭を出した稻が並んでいました。それが日を増すごとに成長し、やがて水面を隠すがごと大きくなっていくのが見えました。  
そこに稻の成長と生命力をみた句です。

☆本人より一言☆

单刀直入に申し上げます。本当に有り難う御座いました。

この度、24時間テレビ「バリアフリー俳句大会」に応募し、選者の目に止まり入選したことを、大変嬉しく思います。これも俳句クラブ講師である戒能先生のお蔭だと思います。本当に有り難う御座いました。

この度、24時間テレビ「バリアフリー俳句大会」に応募し、選者の目に止まり入選したことを、大変嬉しく思います。これも俳句クラブ講師である戒能先生のお蔭だと思います。本当に有り難う御座いました。職としてもこの上の喜びはございません。



☆本人より一言☆